

Decepciona a lideresa priísta cancelación de Monedero Rosa en Coahuila.

Por: Karla Guadarrama. Vanguardia. 09/08/2017

<https://youtu.be/RuAV2i9PF8A>

Decepciona y avergüenza a lideresa el que se haya suspendido la entrega del Monedero Rosa, promesa de campaña de Miguel Ángel Riquelme Vergüenza. Doña Mary ayudó a repartir el Monedero Rosa en la colonia Omega; ahora no sabe cómo decirles a los beneficiarios que no habrá tal apoyo. / Orlando Sifuentes

“Me avergüenzo. ¿Cómo va uno a decirles que siempre no?”, dice doña María al ser cuestionada sobre el futuro incierto del Monedero Rosa, una de las tres dádivas ofrecidas en campaña por la alianza encabezada por el PRI y que casi costó un millón de pesos a los integrantes de por un Coahuila Seguro.

María Palacios Moreno ayudó a repartir “Monederos Rosas” a sus vecinas, especialmente a las madres solteras y mujeres necesitadas. Orgullosa por apoyar y profesar fidelidad al partido desde hace 12 años, no sabe qué pensar sobre la resolución del Consejo General del INE, una multa de 918 mil 720 pesos contra los 7 partidos que integran la alianza y en su momento ayudaron a su promoción.

A sus 60 años, María les decía que era un beneficio, sabía que era algo público. Primero revisó quién en colonia Omega necesitaba ayuda y así dio con 3 madres solteras.

Si como consecuencia de la multa el reparto de dádivas se suspendiera, a doña María se le caería la cara de vergüenza.

“Me van a decir mentirosa, qué bueno que vinieran esas personas a recibir eso (reclamos)”.

Las encargadas de distribuir las tarjetas quedarían en medio y mal, confesó doña

María, aceptando lo complicado que fue en esta ocasión recibir juicios de ciudadanos y ellas han salido a defender sus preferencias políticas.

“Me da pena haberla repartido, la gente las recibe con gusto, no es justo”, confesó.

El Monedero Rosa lo dio a conocer el candidato de la coalición Por un Coahuila Seguro, como un nuevo programa, como “uno de los mejores programas”.

Va a regresar el monedero electrónico, ustedes deciden en qué lo van a gastar, qué es lo que van a hacer con el apoyo”

MIGUEL ÁNGEL RIQUELME, CANDIDATO PRIÍSTA

“Va a regresar el monedero electrónico, ustedes deciden en qué lo van a gastar, qué es lo que van a hacer con el apoyo, escogí Monclova para anunciar uno de los mejores programas”, declaró Miguel Ángel Riquelme el 26 de abril en colonia Miravalle, donde se dieron las primeras inscripciones para el beneficio.

Asimismo, el priísta informó que habrá 150 mil beneficiarias y que ninguna mujer vulnerable se quedará sin apoyo en su gobierno.

Señaló que podrán acceder a este programa las que tienen a su cargo a una persona con discapacidad, todas las trabajadoras domésticas, madres solteras, trabajadoras del hogar, madres estudiantes, jefas de familia, viudas y abuelas que se hacen cargo de sus nietos.

De esta forma se atentó contra el artículo 209 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales: no se puede entregar ningún tipo de cosa que oferte bienes o servicios directos o indirectos o inmediatos. El uso de cartones para prometer una dádiva es un acto indebido, concluyó el INE, sentando un precedente en las próximas elecciones.

“Nos quedamos entre la espada y la pared, ni qué pensar ni qué hacer. Hacen quedar a uno mal, más a mí, a mi presidenta y a mi coordinadora”, dijo la mujer.

La coordinadora de la colonia Omega también fue buscada por este medio para conocer el manejo de la situación ante la incertidumbre, a pesar de que no se pudo establecer contacto, vecinas simpatizantes aseguraron que tampoco han sido notificadas sobre la multa y el peligro que corre el beneficio.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Vanguardia

Fecha de creación

2017/08/09